



México necesita certidumbre para la inversión en el sector energético: IMCO

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- El Instituto Mexicano para la Competitividad (IMCO) dice que México necesita certidumbre para la inversión en el sector energético y que las inversiones en el sistema eléctrico están lejos de las necesidades del país dado el crecimiento de la demanda y que en este contexto de finanzas públicas presionadas, el sector energético debe aprovechar todas las posibilidades de financiamiento público y privado y que las empresas estatales deben estar en condiciones de generar valor económico para brindar un mejor servicio público.

Así que en este contexto es que el Instituto Mexicano para la Competitividad analiza la iniciativa de reforma constitucional, ésta que se votó ayer en la **Cámara de Diputados** en materia energética, que está siendo votada ya, la cual pretende plasmar en la Constitución que la Comisión Federal de Electricidad tenga prevalencia sobre sus contrapartes privados en el sector eléctrico”.



CENTRO DE INVESTIGACIÓN
EN POLÍTICA PÚBLICA



Cinco implicaciones para la política energética

El debate en el Congreso de la Unión deberá considerar todos los riesgos potenciales que conllevan los cambios constitucionales propuestos:

1. La reforma enviaría un mensaje de incertidumbre jurídica que no solo se limitaría a las inversiones

www.aristeguinoticias.com
das, sino que se reflejaría en toda